

Gestión Clínica 7 días

La actualidad recogida por la Fundación IMAS

La SEMI establece los Estándares de organización y funcionamiento para un servicio de Medicina Interna centrado en el paciente

FUNDACIÓN IMAS

FUNDACIÓN IMAS En los próximos años los servicios de Medicina Interna de los hospitales españoles se enfrentan a un gran reto: el incremento de su actividad asistencial, derivada fundamentalmente del diagnóstico, tratamiento y manejo de los pacientes más complejos, lo que obliga a exigentes estándares de calidad. Antes este escenario, la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) ha promovido el proyecto “Los Servicios de Medicina Interna en el Sistema Nacional de Salud del S. XXI: Estándares de organización y funcionamiento para un servicio centrado en el paciente”, desarrollado bajo la dirección de la Fundación Instituto para la Mejora de la Asistencia Sanitaria (IMAS).

Urge situar las retribuciones de los médicos a la altura de su compromiso

EDACCIÓN MÉDICA

REDACCIÓN MÉDICA Como ha manifestado recientemente el director del CatSalut, David Elvira, la mejora de las condiciones laborales de los médicos no sólo pasa por mejorar las condiciones salariales del colectivo, sino también por buscar modelos de gestión más eficientes y por un aumento de la inversión en equipamientos y en investigación.



Instituto para la Mejora
de la Asistencia Sanitaria

DOCUMENTOS DE INTERÉS

■ Definición de prioridades en las políticas de Salud (Fundación Antoni Esteve)

Esteve): Los ajustes económicos de los últimos años han acentuado las tensiones para elegir el orden de las políticas de salud que promover.

■ Measuring the health-related Sustainable Development Goals in 188 countries: a baseline analysis from the Global Burden of Disease Study 2015 (The Lancet)

(The Lancet): España ocupa el séptimo lugar del mundo en el logro de los objetivos de desarrollo sostenible relacionados con la salud, por detrás de Islandia, Singapur, Suecia, Andorra, Reino Unido y Finlandia.

OMC y Sespas piden incluir la iatrogenia en la agenda política sanitaria

ACETA MÉDICA

G La Sociedad Española de Salud Pública y Administración Sanitaria (Sespas) y la Organización Médica Colegial (OMC) han solicitado incluir la iatrogenia en la agenda política sanitaria y en el quehacer diario de los profesionales para que se reconozca como un problema “relevante de salud pública”.

Equidad, transparencia y participación profesional, requisitos necesarios en la acreditación de Unidades Docentes

ÉDICOS Y PACIENTES

M Pulsar la opinión de expertos sobre los criterios de acreditación que deben reunir las nuevas Unidades docentes ha sido el principal objetivo de un Seminario sobre “Acreditación de Unidades Docentes ante la encrucijada de la troncalidad”.

Tailored care needed for people with more than one complex health condition

NICE

N ICE Aimed at healthcare professionals, GPs and physicians, a new NICE guideline sets out ways to put patients with complex health issues at the heart of decisions about their care, including how to decide between different medicines and treatments.

Open letter to the European Commission on the follow-up of the June 2016 EU Council Conclusions

EDICINES ALLIANCE

M EDICINES ALLIANCE On 17 June, 2016, all 28 EU Health Ministers agreed on Council Conclusions to address the imbalances in the pharmaceutical systems in the EU and its Member States. The Ministers invited the Commission to undertake a critical review of the impact of current intellectual property (IP) related incentives on biomedical innovation.